

Venezuela expresa apoyo a Cuba ante decisión de Gobierno de EEUU



Foto: evtv

Caracas, 1 feb (RHC) El Gobierno de Venezuela expresó este sábado su solidaridad con Cuba, ante lo que llamó obsesión enfermiza del Departamento de Estado de Estados Unidos contra la isla.

En un mensaje en Telegram, el ministro venezolano para Relaciones Exteriores, Yván Gil, denunció que reinstaurar la llamada “Lista Restringida” es un acto de venganza inútil contra un pueblo que ha demostrado, una y otra vez, que no se doblega ante el chantaje ni la presión.

Subrayó que durante más de seis décadas Washington ha intentado de todo: bloqueo, sanciones, agresiones, sabotajes y hasta terrorismo, y nada les ha servido porque “Cuba sigue en pie, resistiendo y venciendo”.

El alto diplomático señaló que “ese odio no es solo contra Cuba, es contra el ejemplo que representa: un país soberano que, a pesar de todas las adversidades impuestas, ha sabido erigirse como referencia mundial de la dignidad”.

Además de ser capaz de enviar médicos en vez de soldados y demuestra que la soberanía no se negocia, aseveró.

Gil afirmó que “si arrecian las agresiones, los pueblos de América no se quedarán de brazos cruzados”.

Reafirmó que la solidaridad con Cuba no es una opción, es un compromiso inquebrantable, y que “no está sola, ni lo estará jamás”.

El canciller respondió así al post en X de su homólogo de La Habana, Bruno Rodríguez, quien rechazó los anuncios del secretario de Estado estadounidense, Marco Rubio, y sus “pretextos engañosos con que pretende justificar lo injustificable”.

“Al igual que las medidas del 20 de enero, no existe apoyo al nuevo atropello gratuito al pueblo de Cuba”, expresó.

La víspera el Gobierno de Donald Trump aprobó la reedición de la Lista de Entidades Restringidas de Cuba, que prohíbe las transacciones financieras con empresas estatales cubanas, además de negarles recursos.

El 20 de enero Trump revocó la decisión de su antecesor de sacar a la isla caribeña de la ilegal lista de supuestos países que patrocinan el terrorismo, paso criticado por buena parte de la comunidad internacional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375613-venezuela-expresa-apoyo-a-cuba-ante-decision-de-gobierno-de-eeuu>



Radio Habana Cuba